

Diverse Winterschiessen

Bächtelischiessen in Rafz

Sieben Schützen nahmen am diesjährigen Bächtelischiessen in Rafz teil. Am besten schnitt Hansruedi Eberhard mit 92 Punkten ab. Erfreulich, dass fast alle das Kranzresultat erzielt haben obwohl die Wildsau-Scheibe den meisten von uns auch diesmal eher der Spielverderber war.

Örliker Winterschüsse

Zehn Schützen nahmen an diesem traditionellen Schiessen teil. Die Gebrüder Heinz und Köbi Bucher erzielten unsere Bestresultate. Heinz brillierte mit sehr guten 97 Punkten im Gruppenstich gefolgt von Köbi mit 95 Punkten. Fast alle schossen das Kranzresultat.

Beim Auszahlungsstich war Hansruedi mit 364 Punkten bester Schütze unseres Vereins.

Pfäffiker Winterschiessen

Bei eher schlechter und ungünstiger Sicht infolge Nebels schoss trotzdem einer von uns sehr gute 97 Punkte. Und zwar war es unser Fabian Duber, welcher auch am meisten Punkte für das Gruppen-Resultat beisteuerte.

Infolge starken Nebels konnten wir in Gossau am Oberländer Gruppenschiessen nicht schiessen.

Winterschiessen in Wallisellen

Auch hier machen wir mit, denn die Schützen aus Wallisellen besuchen auch immer unser 1. Mai-Gruppenschiessen. Sieben Schützen schossen das Programm und alle erreichten das Kranzresultat.

Am besten schoss Köbi Buch mit sehr guten 98 Punkten und erreichte somit den stolzen 3. Rang von insgesamt 308 Schützinnen und Schützen.

Zum ersten Mal dabei und bereits sehr gute 96 Punkte erreichte Fabio Carusone sowie unser zuverlässige Schütze Hansruedi Eberhard.

Im Auszahlungsstich schnitt Hansruedi mit 367 Punkten am besten ab.

Fazit: Eher schwache Beteiligung seitens unseres Vereins. Es wäre wünschenswert, wenn im nächsten Jahr noch einige Schützen mehr mitmachen würden.